

SHEINBAUM DEFIENDE A SU EQUIPO DE TRUMP

Al descartar un error de interpretación en las declaraciones de Donald Trump, Claudia Sheinbaum reiteró su defensa a Marcelo Ebrard. "Nosotros tenemos que defender siempre a nuestro equipo y a México", afirmó. | **NACIÓN | A6**



Claudia: tenemos que defender al equipo

La próxima mandataria descarta que ofensa de Trump haya sido un error de interpretación

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

Santiago de Querétaro.— "Nosotros tenemos que defender siempre a nuestro equipo, siempre, y defender a México", aseguró la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Lo anterior al descartar que hayan sido un error de interpretación las declaraciones de Donald Trump, candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, quien presuntamente ofendió a Marcelo Ebrard, próximo secretario de Economía en el gobierno de Sheinbaum, y excanciller.

A la pregunta de si fue un error haberle adjudicado el insulto a Marcelo Ebrard, Sheinbaum insistió: "No, porque nosotros tenemos que defender siempre a nuestro equipo, siempre. Ya defender a México, siempre", reiteró.

A su llegada a la Unidad Deportiva *Josefa Ortiz de Domínguez*, en Querétaro, para el evento Pensiones del Bienestar, Sheinbaum Pardo aseguró que van a respetar la decisión del pueblo de Estados Unidos en el proceso electoral del 5 de noviembre próximo.

Agregó que: "Nos vamos a llevar bien". "Vamos a respetar siempre la decisión del pueblo de Estados Unidos, a quien ellos decidan que va a ser su presidente".

Insistió en que "Nos vamos a llevar bien, trabajando conjuntamente, pero siempre es importante que a los compañeros que trabajan con nosotros y a nuestro país siempre nos traten bien".

Sheinbaum apuntó que por este momento no habrá puentes de diálogos con el equipo de Trump por parte del siguiente secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, quien asumirá funciones en octubre próximo.

"No, ya vamos a esperar a que pasen sus elecciones. Nos vamos a llevar bien. Ayer [Trump] él habló bien del tratado, que se va a mantener. No hay ningún problema", expresó la próxima presidenta.

Anunció que en su administración van por el Programa del Bienestar "Hoy por ustedes mañana por nosotros", el cual consistirá en llevar médicos y enfermeros casa por casa para los adultos mayores.

En la administración de Sheinbaum como jefa de Gobierno de la Ciudad de México lanzó el programa "Salud en tu Casa" para recorrer las 16 alcaldías con el fin de brindar servicios médicos gratuitos para la población.

La virtual presidenta electa mencionó que el programa que implementará en su gobierno tiene como objetivo llevar salud a domicilio para los adultos mayores, rea-

lizar exámenes médicos y dar medicamentos gratuitos.

"Vamos a llevar la salud a su domicilio para que ustedes puedan hablar con los médicos, que les tomen los exámenes y también que les lleven, si es necesario, los medicamentos gratuitos hasta su hogar", dijo.

Finalmente, al comenzar el evento, la virtual presidenta electa y el presidente Andrés Manuel López Obrador intervinieron en favor del gobernador Mauricio Kuri luego de que un sector abucheó e increpó al panista.

Mauricio Kuri siguió con su mensaje y aseguró que Querétaro siempre será la casa de López Obrador y de Claudia Sheinbaum.

"Nos honra y nos emociona contar con la presencia de una persona que va a conducir los destinos de la República los próximos seis años. Una persona que ha hecho la historia al ser muy honrosa y merecidamente electa como la primera mujer presidenta del país en toda su historia. Sea usted bienvenida, doctora, a esta su casa", destacó.

Finalmente, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, ofreció redoblar esfuerzos para consolidar la justicia social y construir el segundo piso de la Cuarta Transformación. ●





Claudia Sheinbaum con Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, y Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro durante la evaluación de pensiones para el bienestar para personas adultas mayores y personas con discapacidad.

